

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : KRISTIAN ADITYA	Kelas : V
NIS/ NISN : 3588 / '0114569776	Semester : 2
Nama Sekolah : SD KANISIUS SUMBER	Tahun Pelajaran : 2022 / 2023
Alamat Sekolah : Jalan Keningar Km 8 Kecamatan Dukun - Magelang - Jawa Tengah	

A. Sikap

Deskripsi	
1 Sikap Spiritual	<i>Adit baik dalam ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan dan toleransi beribadah.</i>
2 Sikap Sosial	<i>Adit baik dalam sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli dan percaya diri.</i>

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No.	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	73	89	B	<i>Ananda Adit baik dalam memahami karya Roh Kudus dalam kehidupan menggereja, baik dalam memahami nilai-nilai kejujuran dan keadilan dalam kehidupan bermasyarakat sebagai perwujudan karya Roh Kudus.</i>	90	B	<i>Ananda Adit baik dalam melakukan aktivitas (misalnya menuliskan refleksi/puisi/melukis) yang berkaitan dengan perbuatan-perbuatan yang menunjukkan hidup baru dalam Roh Kudus, baik dalam melakukan aktivitas (misalnya menuliskan refleksi/puisi/melukis) yang berkaitan dengan perbuatan-perbuatan yang menunjukkan hidup baru dalam Roh</i>
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	74	86	B	<i>Ananda Adit baik dalam menggali manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kerukunan hidup, cukup dalam menelaah keberagaman sosial budaya masyarakat.</i>	90	B	<i>Ananda Adit baik dalam menjelaskan hak, kewajiban, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam menjelaskan hak, kewajiban, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari.</i>
3	Bahasa Indonesia	74	91	B	<i>Ananda Adit sangat baik dalam meringkas teks penjelasan (eksplanasi) dari media cetak atau elektronik, cukup dalam menggali informasi penting dari teks narasi sejarah</i>	91	B	<i>Ananda Adit sangat baik dalam melaporkan hasil wawancara menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif dalam bentuk teks tulis, baik dalam melisankan puisi hasil karya pribadi dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang tepat</i>
4	Matematika	70	80	C		85	B	<i>Ananda Adit baik dalam menyelesaikan masalah berkaitan dengan keliling dan luas persegi, persegpanjang, dan segitiga termasuk melibatkan pangkat dua dengan akar pangkat dua, baik dalam mengidentifikasi segibanyak beraturan dan segibanyak tidak beraturan.</i>

5	Ilmu Pengetahuan Alam	73	89	B	Ananda Adit sangat baik dalam menerapkan konsep perpindahan kalor dalam kehidupan sehari-hari, cukup dalam menganalisis siklus air dan dampaknya pada peristiwa di bumi serta kelangsungan makhluk hidup	88	B	Ananda Adit baik dalam mendemonstrasikan manfaat gaya dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam membuat skema siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup yang ada di lingkungan sekitarnya, dan slogan upaya pelestariannya.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	71	93	A	Ananda Adit sangat baik dalam menganalisis bentuk bentuk interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat Indonesia, sangat baik dalam mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia serta pengaruhnya terhadap kehidupan	88	B	Ananda Adit baik dalam menyajikan hasil identifikasi mengenai keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama, baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam.
7	Seni Budaya dan Prakarya	72	88	B	Ananda Adit sangat baik dalam memahami pola lantai dalam tari kreasi daerah, baik dalam memahami gambar cerita	93	A	Ananda Adit sangat baik dalam menyanyikan lagu dengan memperhatikan tempo dan tinggi rendah nada, sangat baik dalam menggambar dan membentuk tiga dimensi.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	75	87	B	Ananda Adit baik dalam memahami salah satu gaya renang dengan koordinasi yang baik pada jarak tertentu, baik dalam memahami kombinasi pola gerak dominan untuk membentuk keterampilan dasar senam menggunakan alat.	87	B	Ananda Adit baik dalam mempraktikkan variasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan), baik dalam mempraktikkan gerak dasar satu gaya renang.
9	Muatan Lokal							
a.	Bahasa Jawa	72	84	B	Ananda Adit baik dalam memahami teks cerita wayang Pandawa "Srikandhi Madeg Senapati", baik dalam memahami tembang pangkur	93	A	Ananda Adit sangat baik dalam Membuat dan menyajikan teks pidato, sangat baik dalam Memerankan tokoh drama dengan tema sehari-hari
b.	Bahasa Inggris	73	87	B	Ananda Adit baik dalam Memahami kata, frasa dan kalimat sederhana tentang cuaca dan musim (weather and seasons), baik dalam memahami kata, frasa, dan kalimat sederhana tentang perpustakaan sekolah (School Library)	92	A	Ananda Adit sangat baik dalam Menyebutkan berbagai jenis pakaian dan aksesoris dalam bahasa Inggris, baik dalam Memerankan percakapan dengan tema Weather and Season
c.	BTKS	70	91	A	Ananda Adit sangat baik dalam Mengenal dan memahami Kitab-kitab Perjanjian Lama, sangat baik dalam Mengenal dan memahami Kitab-kitab Perjanjian Baru	94	A	Ananda Adit sangat baik dalam melakukan aktivitas (misalnya menuliskan refleksi/puisi/melukis) yang berkaitan dengan perbuatan-perbuatan yang menunjukkan hidup baru dalam Roh Kudus, sangat baik dalam melakukan aktivitas (misalnya menuliskan refleksi/puisi/melukis)

C. Ekstrakurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	aktif mengikuti kegiatan pramuka
2	MENARI	aktif berlatih tari Soreng
3	KARAWITAN	aktif mengikuti kegiatan ekstra karawitan

D. Saran-saran

Rajinlah belajar untuk mempersiapkan ujian
--

E. Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi badan	134 Cm	134 Cm
2	Berat badan	31 Kg	31 Kg

F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	baik
2	Penglihatan	baik
3	Gigi	baik
4	Lainnya	0

G. Prestasi

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1	lomba lari tingkat kecamatan	juara I
2	0	0
3		

H. Ketidakhadiran


Sakit	:	- hari
Izin	:	- hari
Tanpa Keterangan	:	- hari

Keputusan :
Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi peserta didik dinyatakan : Naik/ Tinggal *) kelas <u>VI</u> (Enam) *)coret yang tidak perlu

Mengetahui
Orang Tua/Wali



Magelang , 24 Juni 2023
Guru Kelas,


Yohana Lucky Setyorini, S. Pd
NIP.

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Christiana Triastuti, S. Pd
NIP.

